



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

apiculture

Question écrite n° 6248

Texte de la question

M. André Schneider attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt sur la surmortalité des abeilles. Il lui demande quelles sont ses intentions pour que soient mises en oeuvre des actions performantes de traitement des causes de cette mortalité.

Texte de la réponse

Différentes études ont récemment mis en exergue le phénomène de surmortalité des abeilles. Face à cette constatation, le ministre de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt a chargé M. François Gerster, inspecteur général de la santé publique vétérinaire du conseil général de l'agriculture, de l'agroalimentaire et des espaces ruraux, d'une mission visant à caractériser le phénomène qui porte atteinte à la filière apicole française. M. Gerster a proposé au ministre un plan d'action qui est en cours d'analyse par les différents services du ministère en charge de l'agriculture et qui sera présenté par le ministère au début de l'année 2013.

Données clés

Auteur : [M. André Schneider](#)

Circonscription : Bas-Rhin (3^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 6248

Rubrique : Agriculture

Ministère interrogé : Agriculture, agroalimentaire et forêt

Ministère attributaire : Agriculture, agroalimentaire et forêt

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [9 octobre 2012](#), page 5436

Réponse publiée au JO le : [25 décembre 2012](#), page 7820